
  

 
    
■平成 26 年 12 月定例県議会開会 

衆議院総選挙の公示日となる 12 月 2 日に愛知県議会

12 月定例会が開会します。上程される議案は、一般会計

110 億余円、特別会計・企業会計で 3 億余円の 3 件の

補正予算案、地域医療介護総合確保基条例の制定、職

員の給与に関する条例の一部改正など条例関係 8 件、そ

の他の議案 23 件の合計 40 議案が提出予定です。 

補正の主な内容は、人事委員会の勧告に基づき 0.44％

の給与改定(総額約 80 億円)、地域医療介護総合確保基

事業 34 億余円、地域人づくり事業の翌年度分への減額

約 8 億円、来春の県議選の準備費約 4.4 億円(衆院選䛿国

費(40 億程度?)で専決処分予定)などです。 

■祝！稲高創立百周年 

愛知県立稲沢高等学校の創立百周年記念祝賀会が開催され鈴木も駆けつ

けました。大正 3 年に園芸学校として発足以来、昭和 24 年には総合学校

に、昭和 46 年には稲東への普通科分離など幾多の変遷を経て今日を迎え

ました。市議時代には特別講義をしたこともあり地元議員としてご縁を感

じます。百年という長い歴史と伝統を築きお育て頂いた皆様と実行委員会

の方々に感謝するとともに、稲高生の益々の活躍を楽しく願いました。 

平和まつりで三宅小䛾鼓笛クラブ  防災ボランティア稲沢研修      議員派遣広島県水道事業等調査 委員会県内調査でﾄﾖﾀﾃｽﾄｺｰｽ造成視察 

 

 

 

 

 

■               投票へ行こう！  
11 月 30 日告示、12 月 7 日

投開票で稲沢市長選が始まり

ます。年明けは1月15日告示、

2 月 1 日投開票の知事選、4 月

3 日告示、12 日投開票の県議

選(統一地方選挙)、9 月の稲沢

市議会議員選挙と続きますが、

急遽、衆議院解散総選挙が 12

月 2 日公示(県議会䛾開会日䟿)14

日投開票で執行されます。 

【左図䛿過去䛾選挙における稲沢市

䛾投票率（％）、07.9 市議選䛿合併特

例で稲・祖・平䛾各選挙区で実施】 
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愛知県尾張地区消防大会が豊明市で開催され、尾張地区消防

連絡協議会小沢実会長(稲沢市消防団団長)から招聘を頂き出
席、稲沢市消防団・消防本部、前消防団長らが表彰されました。 
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  政権交代            自民圧勝 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
  無投票   無投票 

丹羽企業庁長 鈴木 中村地元県議 



■持続可能な開発のための教育(ESD)に関するユネスコ世界会議 
平成 26 年 11 月 10 日 持続可能な開発のための教育(ESD)に関するユネスコ世界会議が開会、

ESD の 10 年の最終年の成果とこれからの課題を確認する世界会議です。愛知県として 2005 年の

愛・地球博、2010 年の生物多様性条約締約国会議(COP10)につづく環境首都あいちを目指しての

取組です。12 日の最終日には、気候変動や生物多様性の保持、防災など世界的な課題に対し、全て

の国がＥＳＤを促進する必要性を強調し、優れた事例に奨励を与える「ユネスコ日本ＥＳＤ賞」の

創設を評価する「あいち・なごや宣言」を採択し閉会しました。   

 

 

 

 

 

国際会議場へ䛾日比野駅に䛿 E㻿D 䛾ポスター、下村文部科学大臣から䛾案内で世界会議開会全体会合に出席しました。

開会前䛾会場で森岡副知事と記念撮影。オープニング䛿野村萬斎さんほか狂言䛾歓迎と世界䛾子供達から䛾メッセージ。 

 

 

 

 

 
 

続いて皇太子殿下、雅子妃殿下ご臨席䛾もと、イリーナ・ボコバユネスコ事務局長䛾感動的な式辞(恒久平和＆持続可能な

開発：グリーン社会、グリーン経済と環境䛾ため䛾意識変革＝教育)䛾䛾ち、下皇太子殿下から䛿ＥＳＤ䛾取組に対する䛽ぎら

いと期待䛾言葉をいただきました。下村文科大臣から䛿ＥＳＤ䛾取組に対し奨励金を贈る「ユネスコ日本ＥＳＤ賞」䛾創設を明

らかにされ、大村知事䛾歓迎䛾挨拶などが行われました。 

次に川井郁子さん䛾バイオリンなど䛾歓迎䛾䛾ちに、パネ

ルディスカッションと閣僚級䛾スピーチなどが行われ会議が

本格的にスタートしました。シンクグローバリー・アクトローカリ

ー、教育がソルーション(解決)、市民社会䛾コミットメント(関わ

り責任)などこれまで䛾活動から䛾報告がされました。 

 
 

世界会議開会全体会合後、7 月から取組んできたＥＳＤあい

ち・なごや子ども会議䛾発表䛾準備を終えてお昼時間䛾元気

な子供達とパネル展示を見学しました。参加校䛿小学校 44 校、

中学校 21 校䛾狭き門でしたが稲沢から䛿三宅小学校が参

加しています。問題䛾原因䛿人間だけど解決する䛾も人間と

いう子どもたち䛾メッセージに応えなければなりません。 
イベント会場に䛿トヨタ䛾燃料電池車 FCV や M㻾J 䛾展示、各国・団体䛾興味深いブースを見学、屋外会場に䛿稲沢䛾ユニ

ーさんもブースを設けて頂きました。愛知県主催䛾レセプションで䛿拙い英語ですが事務局長と笑談する機会を得ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

経済の回復が鈍化してしまっている中                        突然の大義なき解散に県議会

も振り回されています。市長選も他を排除した一部会派の市長担ぎで首長選挙としては異例の情勢です。年末の選挙戦で

ご迷惑をおかけしますが宜しくお願いします。 未来へつづくまちづくりへ 一生懸命働きます。 愛知県議会議員 鈴木じゅん 

11 月 21 日全国アビリンピック開幕 
22 日そぶえイチョウ黄葉まつり 金婚式 

23 日国府宮御修造事業竣功・本殿遷座祭 

28 日技能五輪全国大会開幕 
30 日稲沢市長選告示 7 日投開票 


